



## “EN ÓRBITA”

¿Alguna vez te has preguntado qué aspecto presenta la Tierra desde el espacio exterior?

La vista ha de ser fantástica. Todos hemos visto fotografías, pero imaginamos que éstas no pueden compararse ni por asomo con el hecho de verla por uno mismo. Así viajásemos lo bastante lejos de la Tierra, podríamos ser capaces de ver la mitad de su superficie desde nuestra posición, pero ¿a qué distancia tendríamos que viajar para observar tan solo 1/3 de su superficie?



**¡Anímate!** Calcula y gana cualquiera de los interesantes premios que el Comité Editorial de la revista tiene para ti.

**Solo necesitas:**

- 1) Resolver el acertijo en una hoja de papel.
- 2) Tomarle una fotografía.
- 3) Enviar tu respuesta con procedimiento a cualquiera de las redes sociales que la revista tiene:  
Facebook: [mascienciaanahuac](#)  
Instagram: [@mas.ciencia](#)

### Referencia

Jackson, P. (2005). *Antología de Acertijos Mensa*. Martínez Roca.



**Respuesta del problema  
ConCiencia anterior:**

### “EL MODELO DE LA TORRE EIFFEL”

La altura del modelo es de 1.50 metros, por lo que es mayor a la de un vaso de 15 cm.